

平 和について考える

10月22日、生涯学習センターせせらぎ館・みどりホールで「かながわ子どもスマイルウェーブ～地域フォーラムin清川～」が開催されました。この催しは、子どもたちのいじめや暴力行為、不登校を未然に防ぐために、地域で子どもの育ちを応援する神奈川県の運動であり、緑小・中学校、宮ヶ瀬中学校の児童・生徒が、日々の活動などの様子を発表しました。

また「清川村中学生平和訪問団」の活動報告も行われ、団員である村内中学生の代表生徒6人が、広島で開催された平和記念式典への出席や、被爆体験講話の拝聴を通じて感じた、平和への思いを発表したほか、児童・生徒による「Orizuru(折り鶴)」の合唱により、皆で恒久平和への思いを再確認しました。



第 38回清川やまびこマラソン大会

11月2日、宮ヶ瀬湖周辺道路および宮ヶ瀬湖畔園地で第38回清川やまびこマラソン大会が開催され、村内外の子どもから大人まで523人が参加しました。

前々日の雨の影響で湖畔園地にぬかるみが残っていましたが、当日は秋晴れ、気温もこの時期にしては暖かく、絶好のマラソン日和に。今年度はゲストランナーとして、清川村出身のトライアスロン選手である米岡聰選手も参加し、ランナーの皆さんには声援を受けながらさわやかな汗を流しました。

会場の準備から当日の運営まで、競技役員をはじめ村内の各種団体や、スポーツボランティアの方々などのご協力により、滞りなく開催することができました。

